

Alcaldía: Ortiz acompaña a las Peñas de Móstoles en la plantada del árbol, que rememora la tradición de los 'quintos de mayo'.

Fecha de publicación: 28/03/2015 0:00

Descripción:

Esta actividad ha quedado institucionalizada desde hace unos años para relanzar una tradición, abriéndola a todos los ciudadanos para celebrar una fiesta campera que se celebra el sábado anterior al Domingo de Ramos.

En esta ocasión la Peña los Corbatos ha sido la encargada de plantar este año el nuevo árbol en la avenida de las Peñas.

Daniel Ortiz ha recordado que Móstoles es una de las ciudades más verdes de España, ya que cuenta con más de 100.000 árboles plantados y 66 grandes parques forestales, singulares y urbanos.





El Alcalde de Móstoles, Daniel Ortiz, acompañado del Presidente de la Federación de Peñas, David Zamorano y de todas las peñas de la ciudad, ha participado en la tradicional plantada de un árbol en el Parque de El Soto, en recuerdo a la Subida de Mayo que hacían los quintos del municipio cuando se iban a cumplir el servicio militar.

Esta actividad ha quedado institucionalizada desde hace unos años para relanzar una tradición, abriéndola a todos los ciudadanos para celebrar una fiesta campera que se celebra el sábado anterior al Domingo de Ramos.

Acompañado por el Concejal Adjunto de Festejos y Promoción Turística, Eduardo de Santiago, la Concejal de Parques y Jardines, Elena López, y el Concejal de Infraestructuras, David Sánchez del Rey, el regidor ha explicado que en esta ocasión la Peña los Corbatos ha sido la encargada de plantar este año el nuevo árbol en la avenida de las Peñas.

Tras la plantación del árbol se ha realizado un recorrido por el parque con una charanga. A continuación, las peñas han compartido una multitudinaria comida.

Por la tarde, las peñas de la ciudad realizarán la plantación de otro árbol en Cuartel Huerta.

Móstoles verde

Daniel Ortiz ha recordado que Móstoles es una de las ciudades más verdes de España, ya que cuenta con más de 100.000 árboles plantados, de 150 especies distintas, entre las que predominan el pinus pinea y ulmus pumila en los parques y en los viarios públicos el platanero (platanus híbrida) y pinus pinea.

En total, hay 5,7 millones de metros cuadrados de zonas verdes, lo que hace que desde cada portal haya un espacio verde a menos de 50 metros y un jardín a una distancia entre 100 y 500 metros. En concreto, hay 66 grandes parques forestales, singulares y urbanos.

Además, Móstoles es una ciudad comprometida con su entorno, con 13,4 millones de metros cuadrados de suelo no urbanizable protegido, de los cuales 6,5 millones pertenecen al Parque Regional del Río Guadarrama

El Alcalde ha recordado que ya ha comenzado a diseñarse, junto a los ciudadanos, la Red Verde municipal, que va a suponer la interconexión de 5,7 millones de metros cuadrados verdes, con un total de 56,8 kilómetros lineales, englobando circuitos de running, paseos, parques, jardines, rutas, huertos urbanos, etc, para el disfrute gratuito de los mostoleños.

Más información en:

- www.mostoles.es
- www.conectamostoles.com
- www.danielortizespejo.es
- [facebook.com/ayuntamientomostoles](https://www.facebook.com/ayuntamientomostoles)
- [flickr.com/people/ayuntamientomostoles](https://www.flickr.com/people/ayuntamientomostoles)
- [youtube.com/user/ayuntamientomostoles](https://www.youtube.com/user/ayuntamientomostoles)
- Twitter: @aytomostoles
- Twitter: @DanielOrtizEsp
- Facebook: www.facebook.com/danielortizespejo